Selbstgebackenes von Hauswirtschaftern

Gifhorn Berufsschüler machten Passanten mit Muffins auf den Welttag aufmerksam.

Von Marian Wendel

Hauswirtschaftsschüler der Berufsschule verteilten am kürzlich selbst gebackene Muffins an Passanten in der Fußgängerzone. Die jungen Frauen und Männer forderten "ein Jahr Hauswirtschaft für alle" im Schulunterricht, da nach ihrer Auffassung die hauswirtschaftlichen Fertigkeiten verloren gehen. Und das, obwohl sie
an Wichtigkeit gewönnen, um das
Familienleben zu managen, Kinder zu erziehen und den stressigen
Alltag zu bewältigen. Die meisten
Schüler streben selbst einen Beruf
wie Hauswirtschafter oder Lehrer
für Hauswirtschaft und Ernährung an.



Berufsschülerinnen des Hauswirtschaftskurses machten Passanten mit Muffins auf den Welttag der Hauswirtschaft aufmerksam. Foto: Marian Wendel